

# NordArt 2016

www.nordart.de



## Adrian Narvaez Caicedo

Kolumbien/Frankreich/Columbia/France

Adrian Narvaez Caicedo wurde in Cali, Kolumbien geboren, lebt und arbeitet zurzeit aber in Frankreich. Er ist Absolvent des Instituts für Bildende Kunst in Cali (2007) und der Nationalen Kunsthochschule von Bourges, Frankreich (2012) und hat bereits an mehreren nationalen und internationalen Ausstellungen teilgenommen. "Meine Bilder machen Platz für eine Erzählung in einem Raum, der zwischen Fiktion und Traumsimulation schwankt, uns aber auch damit winkt, als Fragment der Wirklichkeit erkannt zu werden, die durch die Tradition der Malerei dekodiert wurde. Das zentrale Thema meiner Bilder bleibt aber die menschliche Natur. Zwischen Tier und Artefakt werden wir nicht nur zur Quelle des Monströsen, sondern auch illusorische und utopische Wesen. Mich fasziniert diese konstante Unbestimmtheit und Mehrdeutigkeit, wo die Zarten und Scheußlichen koexistieren können."

Adrian Narvaez Caicedo is born in Cali, Colombia. He currently lives and works in France. Graduee from the Institute of Fine Arts in Cali (2007) and the Ecole Nationale Supérieure d'Art de Bourges, France (2012). He has participated in several national and international exhibitions. "My paintings give place to a narration inside a space that sways between fiction and the simulation of dreams, but likewise it beckons us to recognize it as a fragment of reality that has been recoded through the tradition of painting. Yet, the central subject of my paintings remains the human nature. Between the animal and the artefact, we become not only the source of the monstrous but also an illusory and utopic creature. I'm fascinated for this constant uncertainty and ambiguity where the delicate and atrocious can coexist." [www.adriancaicedo.com](http://www.adriancaicedo.com)



**Schlüpfen**, 2013, Öl auf Leinwand, 150 x 150 cm

Ecllosion, 2013, oil on canvas, 150 x 150 cm